

Assurances

LE CHOIX D'UNE CARRIERE

Le choix d'une carrière est une des choses les plus importantes dans la vie d'un homme. Si vous aviez à traverser l'Afrique, vous devriez d'abord décider de la route à suivre. Vous ne penseriez pas à faire construire une maison sans adopter un plan au préalable. Cependant beaucoup de jeunes gens—en dehors de ceux qui choisissent les professions libérales,—entrent dans la première affaire qui leur offre un salaire, et beaucoup abandonnent cette affaire pour une autre où ils gagneront davantage, sans s'occuper de l'avenir. Les navires à la dérive n'abordent jamais quelque part; ils ne peuvent pas se diriger. John D. Rockefeller, quand il alla travailler comme pauvre garçon, ne demanda pas quel serait son salaire jusqu'à ce qu'il eût travaillé deux mois; il cherchait une occasion de réussir.

Les hommes de profession libérale sont meilleurs et plus forts que les autres, parce qu'ils se sont dressé un plan. Aucun homme ne passe des années à étudier pour devenir médecin, prêtre, avocat ou ingénieur, sans avoir réfléchi à l'avenir et s'être demandé si cette carrière valait la peine d'être embrassée.

Celui qui choisit délibérément une carrière dans laquelle il pense réussir et où il est résolu à réussir, a beaucoup plus de chances de succès que l'homme qui accepte la première position qui se présente, sans s'occuper de savoir si l'affaire en vaut la peine, si elle lui offre un avenir. Beaucoup d'hommes constatent aussi, mais trop tard dans la vie, que l'affaire dans laquelle ils sont entrés ne leur convient pas du tout ou leur offre peu de chances d'avancement. On aurait pu éviter cela dès le début. Le travail ardu, mais irrésolu, accomplit peu de chose, tandis qu'un travail plus aisé, réfléchi et bien ordonné, accomplit beaucoup.

Il est bon que, dans le choix d'une carrière, un homme, et spécialement un jeune homme, réfléchisse à beaucoup de choses.

A mesure qu'il avance en âge, l'homme a besoin de croire en ce qu'il fait. Le succès est toujours difficile à atteindre, et quand le découragement se produit, il est nécessaire que l'homme soit soutenu par la croyance qu'il accomplit quelque chose, que

ASSUREZ-VOUS

DANS

LA SAUVEGARDE

- 1^o PARCE QUE Ses Taux sont aussi avantageux que ceux de n'importe quelle compagnie.
- 2^o PARCE QUE Ses polices sont plus libérales que celles de n'importe quelle compagnie.
- 3^o PARCE QUE Ses garanties sont supérieures à la généralité de celles des autres compagnies.
- 4^o PARCE QUE La sagesse et l'expérience de sa direction sont une garantie de succès pour les années futures.
- 5^o PARCE QUE Par-dessus tout, elle est une compagnie Canadienne-Française et ses capitaux restent dans la Province de Québec pour le bénéfice des nôtres.

Siège Social : 7 Place d'Armes
MONTREAL

London Guarantee & Accident Co., Limited.

BUREAU PRINCIPAL A

TORONTO,

D. W. ALEXANDER,

Gérant.

EMET des Contrats et Polices garantissant les Pertes résultant de l'indélicatesse des employés, les Pertes résultant d'Accidents ou de Maladie, la Responsabilité des Employeurs envers les Ouvriers, et l'Assurance contre les Automobiles, Attelages et Vois avec Effraction.

L'annonce représente la vapeur qu'actonne la machinerie, montez la vapeur. La publicité est le lubrifiant des affaires, ne ménagez pas l'huile. La publicité est le réveil-matin des affaires, sonnez le réveil.

THE LONDON AND LANCASHIRE LIFE ASSURANCE COMPANY

LIMITED

Emet des Polices d'Assurance-vie à des Taux Modérés sur Plans des plus Attrayants.

Pour renseignements, écrivez à

B. HAL BROWN

Gérant Général au Canada

164 rue S-Jacques, MONTREAL.

son travail est utile. Combien de missionnaires, de professeurs, de réformateurs, d'artistes, de compositeurs, de médecins, de soldats, de savants—hommes qui ont atteint le succès et aidé l'humanité—n'ont cessé d'espérer et ont continué à travailler parce qu'ils croyaient en leur travail et non à cause de l'argent qu'ils gagnaient. Le succès financiers n'a pas été le mobile des héros de l'univers.

Puisez dans vos occupations cette inspiration et cet encouragement, au lieu de penser parfois que vous passez les meilleures années de votre vie à quelque chose qui a peu de valeur pour vous et aucune pour les autres. L'ambition est souvent le stimulant qui nous pousse en avant, quand notre esprit est abattu. Beaucoup d'hommes dans la force de l'âge sont comme morts, parce qu'ils ont abandonné tout espoir et par conséquent toute ambition de s'élever. Les situations de routine sont occupées par de tels hommes, parfaitement contents de leur sort et souhaitant conserver leur place jusqu'à leur mort. Ne faites pas l'erreur d'accepter une semblable position. Considérez votre état physique. Beaucoup d'hommes ayant d'excellentes aptitudes pour un certain genre d'affaires, ont été obligés de changer d'occupations pour raison de santé. Ces occupations étaient peut-être trop sédentaires; la valeur d'un homme, comme celle d'un commis, peut dépendre de sa vue; plein d'énergie, il peut avoir hérité de tendances qui exigent un travail actif au dehors. C'est une grande erreur de la part d'un homme que de choisir une carrière qui lui coûtera la vie, nuira à sa santé ou restreindra son activité au point de l'obliger à changer d'occupations.

Choisissez une carrière où votre seul espoir de gagner plus d'argent n'est pas dans la mort de celui qui est au-dessus de vous ou dans une augmentation générale des salaires de 10 pour cent, ou dans l'abandon de cette affaire pour entrer dans une autre meilleure, ou encore dans une grève. Cela veut dire qu'il faut choisir une affaire où votre rémunération sera basée sur vos capacités. Beaucoup d'hommes ont été retenus dans une situation pendant des années par l'espoir d'une augmentation insignifiante de salaire; si ces hommes s'étaient trouvés dans une situation où ils fussent payés selon leur travail, ils auraient pu augmenter

LA PRINCIPALE DIFFICULTÉ qui se présente à l'homme inexpérimenté entrant dans l'Assurance-Vie, c'est de trouver des hommes Bons à Assurer. Cette difficulté disparaît quand vous travaillez pour une *Compagnie Industrielle*, dont les débits sont une mine inépuisable à la fois pour les affaires ordinaires et les affaires industrielles.

THE UNION LIFE ASSURANCE COMPANY

BUREAU-CHEF A TORONTO, CAN.

Plus de porteurs de polices au Canada que dans toute autre Compagnie Canadienne.

EN ECRIVANT AUX ANNONCEURS, CITEZ "LE PRIX COURANT"